



DISTRITO ESCOLAR DE MCMINNVILLE

NOTICIAS COMUNITARIAS | OTOÑO 2023



El Programa "Grow Your Own" de MSD incluye pasantes de Educación de la Prepa Mac (de izquierda a derecha) Makayla Anderson, Maria Raya, Abigail Mendoza Flores, Emily Murrow, Kendra Garrettson, Camila Virgen, Brooke Zollinger, Andrea Guzman y Molly Ryan. Lea la historia dentro.

El Camión de Bomberos de la Prepa Mac Atrae a los Estudiantes

La reserva de bomberos calificados para dotar de personal a las estaciones locales se ha hecho más grande durante el año pasado.

La Prepa Mac ha estado entrenando a estudiantes para que se conviertan en bomberos durante años. Tanto Lafayette como McMinnville tienen bomberos que se graduaron del programa y muchos han trabajado en incendios forestales durante los veranos.

Pero el programa recibió un impulso el año pasado con la adquisición de un camión de bomberos de verdad. El motor está en muy buen estado, pero no se usó lo suficiente porque tiene una transmisión estándar de siete velocidades.

El camión de bomberos ha cambiado las reglas del juego, según Bob Sutton, un bombero jubilado que enseña la Especialidad en Carreras de Servicios de Emergencia y Bomberos. "Que los estudiantes del programa aprendan las habilidades de un trabajo, pero no tengan las herramientas para realizarlo, no muestra el panorama completo", dijo. "Es necesario tener un camión de bomberos para aprender a tirar de una manguera de verdad".

Los estudiantes no solo aprenden a tirar de mangueras, que es una habilidad fundamental para la extinción de incendios, sino que también aprenden algunas partes mundanas del trabajo de la vida real. Aprender a mantener el equipo, realizar revisiones de los aparatos y lavar y pulir los vehículos no son tareas apasionantes, pero son partes cruciales del trabajo, dijo Sutton.

Desde que llegó el camión de bomberos, las clases de habilidades de Sutton se han multiplicado casi por diez y más de 200 estudiantes en total están tomando clases de servicios de bomberos.

Otro atractivo para los estudiantes ha sido el equipo, incluido un aparato de respiración autónomo, donado por Tualatin Valley Fire & Rescue, y un mayor acceso a capacitación con herramientas de extracción, comúnmente conocidas como "Jaws of Life".

Los estudiantes pueden obtener práctica adicional en un nuevo club extracurricular, que está trabajando para el campeonato USASkills de la próxima primavera. USASkills es una organización nacional de estudiantes técnicos y profesionales que mejora el aprendizaje en la escuela y el trabajo a través de competencias y desarrollo de liderazgo.

Los estudiantes pueden salir de la Especialidad en Carreras con créditos universitarios y numerosas Credenciales Reconocidas por la Industria (IRC), que no son suficientes para ingresar como bombero remunerado, pero les da a los estudiantes una gran ventaja sobre otros solicitantes, dijo Sutton. Las habilidades necesarias para estas certificaciones también pueden hacer que los estudiantes ingresen a un departamento como voluntarios, lo que puede conducir a una carrera profesional como bombero.

MSD Aumenta su Propia Fuerza Laboral

Para hacer frente a la creciente escasez de docentes a nivel nacional, MSD está formando su futura fuerza laboral con la ayuda de una subvención estatal "Grow Your Own". Los fondos están destinados a ayudar a los miembros del personal que ya trabajan en las escuelas a convertirse en maestros autorizados y reclutar y capacitar a estudiantes de secundaria que estén interesados en la enseñanza. La subvención también tiene como objetivo aumentar la diversidad entre el personal docente para adaptarse mejor al cuerpo estudiantil.

Para reclutar estudiantes, el distrito recurrió a la Especialista en Carrera de Educación de la Prepa Mac y lanzó un nuevo programa de pasantías remuneradas. Los estudiantes no solo obtienen una valiosa experiencia en el salón, sino que también aprenden sobre la experiencia de contratación profesional, que incluye completar una solicitud de empleo, someterse al proceso de entrevista y participar en actividades de incorporación.

El programa de pasantía colocó a 13 estudiantes de preparatoria en salones de clase de MSD junto a maestros veteranos para una



Andrea Guzman, que es bilingüe, puede trabajar con estudiantes que hablan inglés y español.



Camila Virgen, estudiante de último año, dice que está comenzando a hacer conexiones con estudiantes que tienen dificultades con el inglés.

experiencia

de enseñanza
práctica. A partir de septiembre y hasta mayo, los estudiantes pasarán de dos a tres horas a la semana trabajando directamente con los

estudiantes. Como hablante nativa de español, Camila Virgen sabe que tener un maestro bilingüe puede facilitar el aprendizaje. "Me encanta poder ser parte de su viaje de aprendizaje del inglés, aún si es solo un poquito", dijo.

La iniciativa de "Grow Your Own" es una asociación con la Universidad Linfield, Chemeketa Community College y el Distrito de Educación Willamette.

¡Maestra del Año!

La maestra de STEM de la Escuela Secundaria Patton, Michele Reschly, fue sorprendida este otoño con la noticia de que había sido nombrada Maestra Regional del Año de Oregón. Reschly fue una de las 17 maestras nombradas en todo el estado seleccionadas de un grupo de más de 30,000 maestros de las escuelas públicas de Oregón.

Con una licenciatura y una maestría en Ingeniería Química, la carrera profesional de Reschly comenzó en ese campo. Su ingreso a la docencia fue paulatino, comenzando como voluntaria en las escuelas de sus hijos y ayudando en actividades científicas. Ha estado enseñando en Patton durante 10 años y también ha trabajado en el distrito en cursos de verano STEM, entrenamiento de equipos de robótica y más.

Reschly creció en McMinnville, hija del conocido médico Dr. Gary Reschly y Sue Reschly. Sue sirvió dos mandatos en la Mesa Directiva Escolar de McMinnville a finales de los 1970 y principios de los 1980. Michele asistió a Patton y dice que se siente como en casa con los estudiantes de secundaria.

El honor incluyó un premio en efectivo de \$1,000 de la Lotería de Oregón. Visite bit.ly/480OKxZ para ver un video del evento.

Actividades Después de Clases

Este año, el distrito amplió las ofertas deportivas en las escuelas secundarias para ayudar a proporcionar actividades saludables para los estudiantes y construir conexiones que alientan a los estudiantes a invertir más en la escuela.

Las nuevas ofertas incluyen fútbol y básquetbol competitivos para niños y niñas de 7° y 8° grado y un club de lucha grecorromana para estudiantes de todos los grados. Los nuevos deportes se unen a la oferta existente de fútbol americano, voleibol, campo traviesa y atletismo de primavera.

Este otoño, la participación aumentó con casi el 40 por ciento de los estudiantes de 7° y 8° grado quedándose después de clases para competir en deportes.

Los estudiantes que se quedaron para asistir a clubes o ayuda con la tarea añade al número de estudiantes que participan en actividades seguras y atractivas después de clases.

Los estudiantes atletas deben seguir las expectativas académicas, de asistencia y de comportamiento para poder jugar, lo que puede ayudar a crear hábitos y habilidades positivas para la escuela preparatoria y la vida posterior.

Honrando la Colaboración

La Prepa Mac y McMinnville Water & Light (MW&L, por sus siglas en inglés) fueron reconocidos recientemente con el premio McMinnville Workforce Partnership del Año que otorga McMinnville Economic Development Partnership (MEDP, por sus siglas en inglés).

El honor celebra los esfuerzos de colaboración para brindar a los estudiantes una experiencia laboral remunerada en el mundo real. La iniciativa contó con siete estudiantes de las carreras de ingeniería y fabricación de MHS que trabajaron juntos para diseñar y construir tres remolques móviles de filtración de agua para uso de emergencia.

Los estudiantes trabajaron durante semanas en el proyecto y utilizaron software de ingeniería para visualizar y planificar el interior, y otros estudiantes utilizaron sus habilidades de soldadura para crear y construir los componentes necesarios para equipar los remolques.

El premio reconoce el compromiso de la comunidad con el desarrollo de la fuerza laboral y el objetivo del distrito de ofrecer a los estudiantes más oportunidades para experiencias laborales locales.



Rincón de la Superintendente

Este año escolar estamos iniciando un plan estratégico de tres años. Creado con el aporte de los estudiantes, el personal, las familias y la comunidad, el plan se basa en los cuatro pilares de excelencia académica, bienestar de los estudiantes y el personal, participación familiar y comunitaria y seguridad. Algunos objetivos específicos incluyen:

Asistencia - Una gran cantidad de datos muestra la correlación entre la asistencia y el rendimiento y no solo para los estudiantes asistentes. Los estudiantes que asisten regularmente se ven afectados cuando la instrucción debe ajustarse para aquellos que han faltado a clases. Aprender a asistir todos

los días puede crear buenos hábitos de asistencia que se trasladarán a la universidad y al mundo laboral. Estamos trabajando en varias estrategias para aumentar las tasas de asistencia a más de 90 puntos.

Asociaciones/educación profesional y técnica - Además de nuestros 16 programas de Especialidad en Carreras, acabamos de dar inicio una nueva asociación con Chemeketa Community College para ofrecer una certificación de Asistencia Médica. Los estudiantes pueden salir de la escuela preparatoria calificados para unirse a este campo de rápido crecimiento o usarlo como un trampolín hacia otro trabajo en la industria.

Seguridad - Estamos trabajando en nuestra segunda Cumbre de Seguridad anual, programada para principios de la primavera 2024. Trabajando con organizaciones locales, planeamos ofrecer sesiones sobre los peligros del fentanilo, la prevención del suicidio, las amenazas escolares, abuso infantil y más. Todos los miembros de la comunidad son bienvenidos a participar.

Estoy emocionada de darle la bienvenida a Dave Furman, el nuevo director de la Preparatoria McMinnville. Dave llega con abundante experiencia en la administración de escuelas grandes, más recientemente en la Preparatoria Beaverton. Se mudó a McMinnville con su joven familia y se está estableciendo en la Prepa Mac.

También me gustaría darle la bienvenida a nuestros dos nuevos miembros de la mesa directiva, Lu Ann Anderson y Doris Towery, quienes llegaron con un fuerte deseo de servir a los estudiantes de este distrito.

Debbie Brockett



McMinnville

SCHOOL DISTRICT

800 NE Lafayette Avenue
McMinnville, OR 97128

Non-Profit Org.

U.S. Postage

PAID

Permit No. 26

Socio Local

¿Sabía que los estudiantes de la Preparatoria McMinnville que obtienen un promedio de calificaciones de 3.5 o superior pueden calificar para una beca de matrícula completa en cualquier campus de Chemeketa Community College?

El programa Chemeketa Scholar incluye cualquier curso de estudio, incluidas clases de carreras técnicas. Durante los últimos diez años, casi 300 graduados de la Prepa Mac han participado en el programa, lo que resultó en un ahorro total de matrícula de \$1,272,959.



Los miembros de la Mesa Directiva Escolar de MSD visitaron escuelas de todo el distrito durante la Semana Nacional del Almuerzo Escolar en octubre, incluido Gerardo Partida, fotografiado almorzando con los estudiantes de Memorial.



La Especialidad en Carreras de Servicios de Emergencia y Bomberos de la Prepa Mac está creciendo, al igual que su inventario de equipos de nivel profesional, incluyendo un camión de bomberos real. Vea la historia en la página 1.

¡Lo invitamos!

La Fundación para la Educación de McMinnville está organizando una cena de recaudación de fondos el 10 de febrero de 2024 en Bindery en McMinnville. El evento apoyará la lectoescritura, ciencias, arte y actividades solicitadas por los maestros del salón en las escuelas del distrito.

La divertida velada contará con excelente comida, vinos y una subasta. Los boletos están disponibles en www.mac40kids.org/

¡Conéctese con Nosotros!

www.msd.k12.or.us

503.565.4000

info@msd.k12.or.us



¿Prefiere leer este boletín en inglés? Escanee el código QR con su teléfono o escriba esta dirección en su buscador: bit.ly/MSDnewsletter

El Distrito Escolar de McMinnville honrará, empoderará y preparará a cada individuo para prosperar y contribuir.